

Fecha: 10-02-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: **Fiscalía Militar y PDI indagan la muerte de conscripto y la desaparición de otro soldado en Pozo Almonte**

Pág. : 5

Cm2: 209,3

VPE: \$ 125.806

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

No Definida

Fiscalía Militar y PDI indagan la muerte de conscripto y la desaparición de otro soldado en Pozo Almonte

El Ejército identificó a la víctima como Álvaro Sarmiento, de 20 años, fallecido mientras realizaba servicio de guardia en la Brigada "Cazadores"; el hecho ocurre en paralelo a la búsqueda de otro soldado desaparecido de la misma unidad.

La Fiscalía Militar, en coordinación con la Policía de Investigaciones (PDI), abrió una investigación por la muerte de un soldado conscripto al interior de la Segunda Brigada Acorazada "Cazadores", unidad del Ejército emplazada en la comuna de Pozo Almonte, en la Región de Tarapacá. El militar fue identificado como Álvaro Sarmiento, de 20 años, quien falleció

mientras cumplía funciones de guardia dentro del recinto castrense, en un hecho que por ahora se mantiene bajo indagación.

Desde el Ejército informaron que, una vez reportado el deceso, se activaron de inmediato los protocolos institucionales, incluyendo la notificación a la familia y la puesta a disposición de todos los antecedentes

para el trabajo de la Fiscalía Militar y la policía civil, con el fin de esclarecer las circunstancias y determinar responsabilidades si correspondiera. De acuerdo con los antecedentes preliminares difundidos este lunes 9 de febrero, el caso se encuentra en etapa investigativa, por lo que no se han detallado públicamente las hipótesis ni el tipo de diligencias



Policial

unidad: la muerte de Sarmiento se conoce en paralelo a la desaparición de otro soldado conscripto, Cristopher Poncée, también perteneciente a la Brigada "Cazadores", cuya paradero se desconoce desde los últimos días. Según reportes, la familia ha manifestado no contar con pistas y se mantienen gestiones en curso para dar con el joven, mientras el caso permanece en seguimiento.

En Tarapacá, ambos episodios han elevado la atención pública sobre la situación al interior de la unidad militar y sobre los procedimientos que se activan ante hechos graves en recintos de las Fuerzas Armadas. Por ahora, las autoridades a cargo han insistido en canalizar los antecedentes por la vía investigativa, a la espera de resultados periciales y de la entrega de información oficial conforme avance el proceso